
 

はばたこう 

なかまといっしょに

おおぞらへ 

 

【Ｈ30年度ＰＴＡ委員総会の開催報告】 
5/22（火）Ｈ３０年度ＰＴＡ委員総会を開催しました。本格的な委員会活動が始動します。委員の皆様、 

1年間よろしくお願いします。また保護者の皆様、今後ともご協力のほど、よろしくお願いします。 

 
 

  

委員長  吉井 裕子 

副委員長 御手洗 徹・松尾 保・嶋原 尚子 

委員長  舌間 哲史 

副委員長 古賀 瑞穂・野口 洋次 

大内田 智美 

委員長  岡村 瞳 

副委員長 松本 容子、長岡 奈留美、 

     松村 美登里 

委員長  甲斐 志保 

副委員長 米原 麻実子、松永 里枝、今村 富貴 

こんにちは。保体育成委員長の舌間です。 

保体育成委員会は、体育大会や文化発表会、

マラソン大会のお手伝い、黒崎祇園や起業祭な

どの地域パトロールが主な仕事です。 

 子どもたちの健やかな成長を願って、花尾中

学校や地域に少しでも貢献できればと思いま

す。１年間よろしくお願いいたします。 

 

こんにちは。学年委員長の甲斐です。 

家庭では見ることのできない、学校での子ど

もたちの様子を先生方に教えていただき、保護

者同士も情報交換ができる、充実した懇談会に

したいと思っています。皆様のご参加をお待ち

しています。 

こんにちは。文教委員長の岡村です。 

今回初めて委員長になり、緊張の日々。先輩

方に教えていただきながら、委員の皆様と楽し

く活動していきたいと思っていますので、皆様

のご協力をよろしくお願いします。 

こんにちは。広報委員長の吉井です。 

 広報委員会ではＰＴＡ活動や子どもたちの学

校生活を取材し、保護者や子どもたちが知りた

いことを随時発信していきたいと考えていま

す。今年は例年よりも発行回数を多くしタイム

リーに情報を提供する「広報だより」の発行、

2学期 3学期には「ＰＴＡ新聞はなお」を発行

します。取材等で写真を撮影することがござい

ます。個人情報には 

十分配慮致しますが 

ご都合の悪い方は、 

個別に連絡ください。 

宜しくお願いします。 

【家庭教育学級 

開校式】 

6/7（木）19 時～ 

平野市民センター 

「これからの子育て 

について考えてみま 

せんか？」講師：村上校長先生  

皆様、奮ってご参加ください！ 

 

【1 年生 学年学級 

      懇談会】 

6/8（金）19 時～ 

花尾中学校 3Ｆ 

多目的ホール 

 

入学式やふれあい合宿のスライドショーや先生方

を交え茶話会方式の懇談会。ぜひご参加ください。 

黒崎祇園や 

起業祭など 

パトロール 

頑張ります！ 


